

**LEGISLADORES HABLARON EN COMISIÓN PERMANENTE****Rechazan que Ayotzinapa sea crimen de Estado**

● Tras pedir que se respete el Estado de derecho, la oposición acusó al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador de lucrar políticamente con el caso de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa y de expiar en Jesús Murillo Karam, exprocurador general de la República, sus culpas por la colusión que, aseguró, había entre el gobierno de Iguala y el crimen organizado; por lo que rechazaron la versión de crimen de Estado.

“Rechazamos por lo demás la narrativa de crimen de Estado, es la construcción falaz de una imputación, de una inducción al imaginario colectivo. Hay que distinguir entre los hechos: un grupo de jóvenes que fue privado de su libertad y, eventualmen-

te, de su vida por grupos de delincuencia organizada de otra circunstancia”, argumentó en tribuna la senadora del PRI, Claudia Ruiz Massieu Salinas.

El también priista, el diputado José Yunes Zorrilla, afirmó que este tema es tan vil que puede utilizarse políticamente, para tratar de cambiar versiones, posicionar y legitimar a un gobierno.

Mientras que el senador del Grupo Plural, Emilio Álvarez Icaza, afirmó que la presentación del informe sobre Ayotzinapa que dio a conocer el subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, fue una buena demostración de por qué una Comisión de la Verdad no debe ser gubernamental. /KARINA AGUILAR

